

野球チーム再来!

めざせ! ホームラン!

キックベースの試合が終わり、大元メンバーへ「次は何の遊びがしたい?」と指導員から尋ねると「やっぱり野球おもしろかったよな!」「もう1回:野球やりたいなあ!」と上級生メンバー。

西ホームの6年生メンバーからも「野球がやりたい!」と声が挙がったこともあり、夏休みに大ブームとなった「野球」を再開することに!

さっそく西チームと練習試合をスタート!久しぶりの野球でしたが、すぐに感覚を取り戻し、ヒットを連発することができた両ホームのメンバーたち。

また「カキーン!」と打った強い打球は「ホームランゾーン」へ一直線! 犬飼はるや君(3年)が大元ホーム「第1号」のホームランを打つことができました!

18日(木)には上荷そうま君(5年)もホームランを打つことができ「メッチャ嬉しいっ!」ホンマ気持ちええわ〜!とそうま君。ホームランを打っているメンバーを見て「オしらも打ちたい!」「もっと頑張らんと!」「毎日燃えている様子の野球メンバー。」

ブーム再来となった「AMI野球」。冬休みに「大会」を企画しようと思えます!お楽しみに〜!

3人のスピード対決!

「負けんで!」

19日(金)の出来事。トランプアの「スピード」で盛り上がっていたのは3年生の上田みずきちちゃん・小林そら君・梶原あおい君の3人。

1回戦目はみずきちちゃんVSあおい君が対決!「どうしよう:出すカードがない!」「とあおい君が困っていると「これ出せばいいよ!」とサポートするそら君。

しかし:1回戦はみずきちちゃんの勝利!そして、2回戦目はみずきちちゃんVSそら君が対決!「そら!」メッチャいいカードばっかりじゃん!」「と苦戦するみずきちちゃんでしたが:見事な追い上げを見せてくれ、またもや勝利!

負けて落ち込んでいたそら君に対して「それも強いじゃん!」しよ〜がな!よ!」と励ますあおい君。

いよいよ:3回戦目はそら君VSあおい君の対決です。「よし!負けんで!」と一歩リードのあおい君に必死にくらいつくそら君。

白熱の試合が繰り広げられ:見事! あおい君の勝利!「よっしゃ〜!」初めてスピードで勝った〜!とあおい君。

その後も対決を続けていた3人:。お互いに競い合い、励まし合う姿にホッコリした指導員でした。

公園で遊びたいから!!

24日(水)の出来事。この日、ものすごいスピードで宿題を終わらしていたのは天野はると君(1年)。

指導員から「はると:今日はいつもよりも早いなあ〜!何かあるの?」と声をかけると「公園で遊びたいから!」と教えてくれました。

その後、宿題を「1番」に終わると:公園で「オニゴっこ」を楽しむことができたはると君でした!

「おもちゃの探検」

「おもしろい!」

公園で3年生の兼田ひなみちゃん・河野さきちゃんの2人が何かを探している姿がありました。

気になった指導員が2人のところへ行き「何してるの?」と声をかけると、「おももしろいもの探してるのっ!」とさきちゃん。「今ね、炭を見つけたよ!」とひなみちゃん。「今度は:あっちに行って探してみよう!」と公園の中をすみずみまで探索する姿が印象的でした!

帰り道「ツバキのタネも見つけたよ!」と指導員に教えてくれた2人でした♥

遊びの様子



女子メンバーで
ドミノの完成〜!

みんなで
オニ決めしようっ!



プレゼントを渡したよ!

ほっとニュースでも紹介していた「勤労感謝の日」に向けての「プレゼント」を保護者さまにお渡しすることができました!



ちょっぴり照れながらプレゼントを渡す第一メンバーの姿が印象的でした♡喜んでくれてよかったね♪

ぱるノート紹介

今日は、ここあとうのをしました。いっぱいまけたけれどがんばりました。今日もたのしかったです。

1年 藤原 みお

⇒残念ながら負けてしまいましたが…次こそはここあちゃんにリベンジだっ!

今日 やきゅうの しゅびに いきました。せいやとやりました。なおきと たまきと しました。楽しかったです。

2年 土井 ゆいと

⇒この日は守備練習に参加したゆいと君。パワーアップしています!

かたづけのとき ベストオブぱるのはり紙みたら、4年のベストオブぱる わたし1人だった。ええ!?ってなった。

4年 坂上 ころろ

⇒これからも受賞できるようにガンバレ…!!

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●寒さが厳しくなってきました。お子様が体調を調節できるように上着や防寒具などをロッカーに置いていただいて構いません。その際には必ず名前の記入をお願いいたします。

●来年度の利用継続申込書の提出期限は12月24日(金)となっております。保護者の皆さまにはご迷惑をおかけすると思いますが、期限内での提出をお願いいたします。継続について悩まれている方はスタッフまでお声かけください。